



Hery Rajaonarimampianina et Michaëlle Jean, complices le temps d'une photo. Nous verrons plus tard, qui aura dupé qui. Mais quoi qu'il en soit, la colonisation sous une forme plus tordue est bel et bien de retour

Après avoir entendu sa litanie à propos de la tenue du sommet de la Francophonie qui «consacre le retour de Madagascar sur la scène internationale», ma conviction se fortifie: la communauté internationale peut se frotter les mains pour avoir comme interlocuteur à la tête de la Grande île, non plus un pantin, mais un triste personnage qui se targue d'être une exception, par rapport à ses prédécesseurs élus mais qui a fait, qui fait et qui fera encore pire. Alors que les infrastructures officielles et initiales ne seront jamais terminées dans les délais impartis, il a osé affirmer: « nous sommes prêts! C'est un défi, mais ce défi nous le relevons. Pour mon pays, Madagascar a été pendant longtemps, surtout pendant les dernières années de crise, mis au ban de la communauté internationale ».

Je ne sais pas qui est le

« nous »

dans son affirmation, mais en tout cas, ce sommet aura lieu en vase clos, comme tout ce que ce régime a fait depuis plus de deux ans, dans le seul but d'un enrichissement personnel éhonté au nom de

« l'Etat malagasy »

et, à présent, de

« l'Espace économique francophone »





Antananarivo accueille le Sommet de la francophonie fin novembre

GRAND ANGLE

Antananarivo accueille le Sommet de la francophonie fin novembre



Jean Eric Rakotoarisoa, Président de la BEC Madagascar - Marie-Madeleine Mborantsuo, Présidente du Conseil

Refrain
Aux armes, citoyens,
Formez vos bataillons,
Marchons, marchons!
Qu'un sang impur
Abreuve nos sillons!



Le ministre de l'Économie et des Finances, Jean Eric Rakotoarisoa, lors d'une conférence de presse.

